



城東中学校生、「あきらめず」に「自ら学ぶ」姿は「カッコいい」。

2学期の始まりに当たり、嬉しくて、ぜひ皆さんに伝えたいと思っただけです。それは、3年生が4月に行った全国学力・学習状況調査において、数学が福山市平均よりも2ポイント上回ったということです。更に嬉しいことが2つあり、一つ目は、いわゆる白紙の状態の無解答の割合が、国語、数学ともに県平均・市平均より大きく下回っていることです。このことは、なんとか考えて答えを導き出そうとする“諦めない”気持ちが、そこにはあります。二つ目は、「主体的・対話的で深い学び」に関する質問において、ほとんどの項目で県平均・市平均を上回っていることです。

これらのことは、3年生をはじめ、生徒の皆さん一人一人が、城東三訓である、「時を守り 場を清め 礼を正す」ことを心掛け、日頃から「自ら学ぼう。」と主体的に授業に取り組んでいる証です。本当にありがとうございます。

さあ、今日から2学期が始まります。2学期は文化祭をはじめ、生徒会役員選挙、2年生の修学旅行など、多くの行事があります。また、3年生は自己実現のための進路を決定する重要な学期となります。皆さん一人一人が持っている素晴らしさ・強みを最大限に活かし結集し、「城東中学校で学んで良かった!!」と思える充実した2学期となるよう、引き続き、失敗を恐れず、果敢に挑戦し、共に、城東中学校の輝かしい未来をつくりましょう。

全国学力・学習状況調査（4月）の結果

【全国学力・学習状況調査正答率】

	国語	数学	国数合計
城東中	53	50	103
福山市	55	48	103

【全国学力・学習状況調査無回答率】

	国語	数学	国数合計
城東中	3.3	7.4	10.7
福山市	3.9	11.3	15.2

水泳競技および吹奏楽部が、この夏様々な活躍をしました！！

令和6年度 福山地区中学校新人総合体育大会 水泳の部 男子団体 総合第5位

令和6年度 福山地区中学校新人総合体育大会 水泳の部（個人）

- 男子 50m バタフライ第1位 小林 漣叶（県新人出場）
- 男子 100m バタフライ第2位 小林 漣叶（県新人出場）
- 男子 100m 平泳ぎ第2位 和田 琉希（県新人出場）
- 男子 50m 平泳ぎ第3位 和田 琉希（県新人出場）
- 女子 200m 自由形第3位 増成 芹羽（県新人出場）

第4回 広島県中学校新人大会 水泳競技の部

- 男子 100m バタフライ第5位 小林 漣叶
- 男子 50m バタフライ第8位 小林 漣叶

◎吹奏楽部は7月14日（日）に、リーデンローズにて、「広島県立大門高等学校 定期演奏会」へ出演し、「上を向いて歩こう」など3曲を演奏しました。



～皆さんは城東中の誇りです。これからも強みを生かし果敢に挑戦しましょう!!～

城東中学校文化祭の練習に、生徒が本気で取り組んでいます。

来る10月11日(金)に開催される文化祭に向けて、本格的な練習が始まりました。どの学年もステージ発表に向け、学年全員がキャスト(役者)や舞台装置製作、照明、音響など、一人一人が役割をもち、責任を担って取り組んでいます。「自分がいないと!(仲間迷惑がかかる)」と言いながら、急いで走っていく生徒達の姿から、改めて「協働するっていいな。」と思わされます。

- ・ 9:20-10:00 1学年発表「We are One!
～心を合わせて、うんとこしょ、どっこいしょ～」
- ・ 10:20-11:10 2学年発表「PIECE&PEACE」
- ・ 12:30-13:30 3学年発表「千と千尋の神回ひ」



また、今年度は、坂本 九さんの名曲「心の瞳」を全校合唱で歌います。この曲は3年生団長が、今年度のスローガン「**心架(しんか)**」～**築け!仲間と絆ぐ心の架け橋**～から選曲したものです。全校合唱の練習は、体育大会での色別縦割りを生かし、団長を中心に、声をかけ合い試行錯誤しながら取り組んでいます。

保護者の皆様、ぜひお越しいただき、子ども達の一生懸命な姿をご覧ください。



～ 成功の反対は、挑戦しないこと! 一生懸命はカッコいい!! ～

さらなる授業改善～効果的なICT活用実践研究校 研究授業～

城東中学校は、今年度、福山市「効果的なICT活用実践研究校」の指定を受け、「**教材研究による、ICTの活用の目的・場面・方法を明確にした授業づくり**」についての研究に取り組んでいます。1学期は7月19日に、31R音楽・32R数学・33R理科・34R社会でそれぞれ研究授業を行い、8月の校内研修でその成果と課題について議論しました。

2学期は1年生、3学期は2年生で研究授業を実施予定です。

